
Compte-rendu du premier Conseil des Élèves du mardi 24 novembre 2015.

étaient présents :

- pour les élèves : Zoé ROY et Soël DUBOIS (CP), Théo CHETOUI et Clémence GOICOECHEA 
(CE1), Léna LEMEUNIER-CHAUVIN et Amaury LAGNY (CE2), Théo DEJEAN et Perrine AUGU 
(CM1) , Lucile GUEFFIER et Antoine MAUPTIT (CM2).

- pour les enseignants : Laetitia LATOUR (CP), Sylvie CAILLE (CE2), Laëtitia NOE (CM1) et 
Christophe ANCEAU (CM2)

Dans la cour                                                                                                                                           

Demande des élèves : Pourrait-on installer un mur d'escalade, une tyrolienne, des toboggans, des
balançoires ?
Réponse  des  enseignants :  La  tyrolienne  et  le  mur  d’escalade  nécessitent  la  présence  de
spécialistes pour surveiller. Et tout ce matériel coûte très cher. La mairie réfléchit et installera
peut-être un panier de basket dans la cour mais ce n'est pas encore certain.

Demande des élèves : Pourquoi ne peut-on pas jouer aux jeux que l'on souhaite chaque jour ?
Réponse des enseignants :  S'il n'y a pas de règles, les plus grands feront ce qu'ils voudront, ils
joueront aux jeux qu'ils préfèrent et laisseront aux plus petits les autres ateliers. La règle permet à
tous ceux qui le souhaitent de jouer au moins une fois par semaine à chacun des jeux proposés.

Demande des élèves : Peut-on faire tourner les ateliers pour que ce ne soit pas toujours les mêmes
qui jouent au foot ou à la corde à sauter le mercredi où il n'y a qu'une seule récréation ?
Réponse des enseignants : Oui, pas de problème, on changera le jour des jeux entre chaque petites
vacances, c'était déjà le cas l'année dernière.

Demande des élèves : Peut-on changer les jeux pendant la récréation ?
Réponse  des  enseignants :  Pourquoi  pas.  Après  discussion  et  proposition  voici  les  nouveaux
ateliers proposés :

• foot mais toujours avec une balle en mousse car un vrai ballon de foot en cuir est trop dur et
trop dangereux. La balle en mousse sera changée entre chaque petites vacances.

• balle aux prisonniers
• balles en caoutchouc (le gonfleur électrique ayant disparu les balles sont très molles)
• cerceaux et cordes à sauter
• patins à roulettes et échasses.

Demande des élèves : Pourrait-on avoir un vrai terrain de foot dans l'herbe ?
Réponse des enseignants :  On ne pourrait y jouer que quand il fait beau, il faudrait retracer les
marques très souvent. On peut par contre demander à la mairie de tracer un nouveau rectangle qui
serait réservé au foot en hiver.

Demande des élèves : Les CM2 sont parfois violents dans la cour.
Réponse des enseignants : On va en parler avec eux dans leur classe.
 
 
Dans l'atrium                                                                                                                                        

Demande des élèves : Pourquoi n'a-t-on pas le droit de courir dans l'atrium ?
Réponse des enseignants : Vous êtres très nombreux le matin ou le soir dans l'atrium, plus de 100
élèves. Si les élèves peuvent courir, il y aura des bousculades et des risques d'accidents.



Demande des élèves : Peut-on mettre de la musique dans l'atrium ?
Réponse  des  enseignants :  Nous n'avons pas  de hauts-parleurs  et  il  faudrait  payer  des  droits
d'auteur pour payer ceux qui écrivent et interprètent les chansons.

Demande des élèves : Pourrait-on avoir des jeux pendant les récréations de l'atrium ?
Réponse des enseignants : Oui, des jeux ont été achetés cette année, il y a des jeux de société, des
jeux de cartes, des dominos, des mikados et des albums (BD et autres) pour ceux qui veulent lire.
Les jeux ont été sortis vendredi dernier car il pleuvait beaucoup le matin mais les CP et les CE2 ne
les ont pas vus, ils étaient à la piscine.

Dans les toilettes                                                                                                                                    

Demande des élèves : Les toilettes ne sont pas toujours propres et ça sent mauvais.
Réponse des enseignants : Les dames qui font le ménage passent beaucoup de temps à nettoyer les
toilettes chaque soir. Et chaque matin, les toilettes sont très propres. Mais il y a plus de 100 élèves
qui  y  vont  plusieurs  fois  chaque  jour,  il  est  difficile  qu'elles  restent  propres  toute  la  journée.
Certains élèves oublient parfois de tirer la chasse d'eau et d'autres continuent à s'en servir de salle
de jeux.

Demande des élèves : Peut-on mettre des rideaux dans les toilettes des garçons quand ils sont aux
urinoirs.
Réponse des enseignants : Non, ce n'est pas possible il faut que les adultes qui surveillent la cour
puissent voir ce qui se passent dans les toilettes.

Demande  des  élèves :  Pourrait-on  avoir  plus  de  petits  tabourets  (rehausseurs)  pour  pouvoir
atteindre les lavabos qui sont trop hauts pour les CP ?
Réponse des enseignants : C'est une bonne idée nous allons en parler à la mairie.

Demande des élèves : Pourrait-on régler les robinets car ils nous éclaboussent toujours dès qu'on
les ouvre ?
Réponse des enseignants : Là aussi, nous allons en parler avec la marie. Nous ne savons pas s'il
est possible de les régler.

Demande des élèves : Peut-on mettre du parfum dans les toilettes ?
Réponse des enseignants : Ça risquerait de ne pas être très efficace.

A la cantine                                                                                                                                            

Demande des élèves : Pourquoi sommes-nous obligés de manger même ce qu'on aime pas un plat à
la cantine ?
Réponse des enseignants : En fait, vous n'êtes pas obligés de manger, vous êtes obligés de goûter,
ce n'est pas pareil et il est normal de toujours goûter un plat avant de dire je n'aime pas.

Demande des élèves : Pourrait-on avoir un porte-manteau chacun ?
Réponse des enseignants : Il faudrait demander à la mairie mais nous ne sommes pas sûrs qu'il y
ait assez de place dans la petite salle pour y mettre tous les porte-manteaux nécessaires.

Demande des élèves :  Il  y a beaucoup de bousculade quand on va ou quand on revient de la
cantine.Il y a beaucoup d'élèves qui tombent et qui se font gronder alors qu'ils n'ont rien fait.
Réponse des enseignants :  Nous voyons ça presque tous les jours, il faudrait être plus calmes,
aller et revenir de la cantine par petits groupes mais nous ne pouvons pas intervenir sur ce qui se
passe entre midi et 13h20 à la récréation de la cantine.



Sorties scolaires                                                                                                                                     

Demande des élèves : Allons-nous participer aux jeux olympiques comme l'année dernière ?
Réponse des enseignants : Vous voulez sans doute parler des "USEPiades". Oui, nous allons sans
doute y participer à nouveau au mois de juin, si c'est toujours organisé. Mais ça ne concerne que
les élèves de CE2, CM1 et CM2.

Demande des élèves : Certains élèves et certains parents ont peur de la sortie à Paris à cause des
attentats.
Réponse des enseignants : Nous ne savons pas encore si nous pourrons organiser la sortie à Paris,
il faut de l'argent. De toute façon, pour le moment, les sorties scolaires à Paris et dans la région
parisienne sont interdites jusqu'à la fin du mois de novembre. Mais si la sortie a lieu, elle se fera au
mois de juin, nous aurons le temps d'en reparler, les choses auront sans doute changé et la situation
sera plus calme.

Demande des élèves : Pourquoi ne pas organiser une sortie de plusieurs jours pour les CM2 ?
Réponse des enseignants : Au début de l'année, il y avait des CM1 dans la classe et si nous avions
organisé une sortie, il aurait fallu les emmener avec nous. Ça aurait été bien pour eux mais les
CM1 qui étaient avec les CE2 seraient eux restés à l'école. Ce qui aurait été injuste et aurait créé
des problèmes. Maintenant, il n'y a plus que des CM2 dans la classe mais l'ouverture d'une 8ème
classe a été décidée très tard, après la rentrée. Il n'est pas sûr que nous ayons encore le temps
d'organiser un tel voyage. Et si nous l'organisons,  il n'y aura plus d'argent pour la sortie des autres
classes.


